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Protokoll der Jahreshauptversammlung des MTV Müden/Ö. von 1913 e.V. am  

09.03.2018 im Multifunktionsraum der Sporthalle Müden/Ö., Wiesenweg  

Beginn:      20.00 Uhr                                                                                                   

Anwesend:     42 Mitglieder                                                   

Versammlungsleiter:  Udo Berger / Markus Haydl  

Protokollführerin:    Sabine Bulla-Voigt / Marina Thiele  

  

  

- Der Vorsitzende Udo Berger eröffnet die Jahreshauptversammlung und begrüßte die 

anwesenden Mitglieder.   

  

Sein besonderer Gruß galt dem Ehrenvorsitzenden Hermann Eggers und den 

Ehrenmitgliedern Otto Schaper, Georg Welzer, Heinz Welzer, Rolf Kellmann, Uwe Wolter, 

Helmut Schrödter, Siegfried und Elvira Welzer ließen sich entschuldigen.  

Begrüßt wurde auch der Vorsitzende des Kreis Leichtathletik-Verbandes Celle e.V. 

Andreas Ull. Der Ortsvorsteher Müden/Ö., Volker Nickel ließ sich entschuldigen.  

  

Udo Berger stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und 

beschlussfähig ist. Anträge zur Tagesordnung wurden nicht eingereicht.  

  

Folgenden verstorbenen Mitgliedern wurde in einer Schweigeminute gedacht:  

• Günter Ott, verstorben am 18.11.2017  

• Frauke Grande, verstorben am 11.01.2018  

  

- Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 10.03.2017 wurde durch die 

Schriftwartin Sabine Bulla-Voigt verlesen. Es wurden keine Einwände gegen das Protokoll 

erhoben.   

  

Die Tagesordnung lautet gem. dem zugestellten Berichtsheft:  

1. Geschäftsbericht des Vorsitzenden und seiner Mitarbeiter sowie Ehrungen  

2. Entgegennahme der Rechnungsbelege  

3. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes  

4. Wahl der Kassenprüfer und des Vorstandes  

5. Festsetzung der Mitgliedsbeiträge   

6. Beschlussfassung über sonstige Anträge des Vorstandes und der Mitglieder  

7. Verschiedenes  

  

Zu TOP 1:  

• Leicht ansteigende Mitgliederzahlen (aktuell 902 Mitglieder, 456 männlich, 446 weiblich)  

• Bereits über 20 verschiedene Sportangebote im Verein  

• Udo sagt Danke – Wir sind sicherlich nicht jedem „neuen Trend“ gefolgt, haben je nach 

Abwägung Neuerungen eingeführt und somit bedächtig den Verein weiterentwickelt.     

Einige Highlights o Bau des Carports  

o Erweiterung des Sportplatzes mit Beachvolleyballfeld o Freizeiten mit der 

Handballjugend in Yerville  

o Radtour nach München  

o Ehrungen unserer Sportlerinnen und Sportler auf den JHV, bei der Gemeinde  oder 

beim Kreis  

o Tolle Veranstaltungen unseres Vereins, die wir stets gemeinsam organisiert und 

durchgeführt haben, wie z.B. Heidschnuckenbockturnier, Landes- und Bezirks- und 

Kreismeisterschaften im Crosslauf, Tanz in den Mai und 1. Mai auf dem Sportplatz, 

Landeswandertag, Kinderturnfest, RTF´s und Triathlon, Arobic Workshops, 
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Renovierung der Duschen und Umkleiden in der Sporthalle, Ausbau des Raumes 

hier  

und die Treppe und besonders die Feierlichkeiten zum 100-jährigen Jubiläum, drei 

super tolle Tage.  

o Nicht alles lief immer rund und es gab auch Situationen, die nicht so angenehm 

waren. Aber die vielen fröhlichen und positiven Dinge überwogen und werden in 

Erinnerung bleiben.   

  

Ehrungen  

 Für 25 Jahre Zugehörigkeit wurden  

• Thomas Grande  

• Annika Erdt  

• Arne Bachmann  

• Hans-Dietrich Springhorn  

• Klaus Marsula  

• Stefanie Bock   

• Matthias Hiestermann  

• Monika Dening  

• Mona Hellweger  

• Edith Herdin  

  
 40 Jahre Zugehörigkeit  

• Peter Rodehorst  

• Uwe Bock  

• Gertrude Hornbostel  

• Inge Fender  

• Magdalene Reddmann  

• Günther Hilmer  

• Gabriele Rodehorst  

• Renate Kohlmeyer  

• Margret Stelter  

• Ilse Bädtke  

  

 50 Jahre Zugehörigkeit  

• Christine Rodehorst  

• Martha Barsuhn  

• Annemarie Hilmer  

• Rolf Kellmann  

  

 70 Jahre Zugehörigkeit  

• Heinz Leverenz  

• Siegfried Leverenz  

• Georg Welzer  

• Hermann Eggers  

  

  

 Verabschiedung von   

• Udo Berger, 1. Vorsitzender  

• Sabine Bulla-Voigt, 1. Schriftwartin  

• Uwe Wolter, 2. Kassenwart  

• Tabea Keskin, Jugendwartin  

• Bernd Fredelake, Spartenleiter Leichtathletik   
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Zu TOP 2:  

Der Geschäftsbericht (siehe auch Berichtsheft 2017/20178) für das Wirtschaftsjahr 2017 

wurde von der Kassenwartin Bärbel Schecher vorgetragen.  

Jedes Mitglied hat das Recht auf Einsicht der Unterlagen bei der Kassenwartin.   

Udo Berger bedankte sich bei Bärbel Schecher für die im letzten Jahr geleistete Arbeit.   

  

Zu TOP 3:  

Am 20.02.2018 wurde durch Helmut Schrödter, Bernd Fredelake und Andrea Helms die Kasse 

geprüft. Es wurden keine Auffälligkeiten festgestellt. Lob an die Kassenwartin für die gute 

Kassenführung.   

Kassenprüfer baten um Entlastung der Kassenwarte und des Vorstandes. Die Entlastung 

wurde mit 38 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen erteilt.   

  

Zu TOP 4:  

Wahleiter: H.H. Eggers  

Gewählt wurden  

1. Vorsitzender Markus Haydl    mit 41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

Stv. Kassenwart Udo Berger    mit 41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

Schriftwartin Marina Thiele    mit 41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

Jugendwartin Vanessa Hiestermann     mit 41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

    

Gerätewart Reinhard Leverenz    mit 41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

Frauenwartin Gesche Rinke    mit 41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

        

  

Die einzelnen Spartenleiter wurden in ihren Ämtern bestätigt.  

  

Die Gewählten nehmen die Wahl an! Die Wahl ist abgeschlossen.  

  

Satzungsgemäß scheidet Helmut Schrödter als Kassenprüfer aus.   

Bernd Fredelake und Andrea Helms bleiben noch 1 Jahr im Amt. 

Vorschlag aus der Versammlung: Sabine Bulla-Voigt Gewählt mit 

41 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung.   

  

Zu TOP 5:  

Nach Diskussion der Gemeinschaft wird die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab 01.01.2018 

wie folgt angenommen:  

  

- Kinder und Jugendliche bis einschl. 17 Jahre von 4,00 Euro   auf 5,00 Euro (40 Ja-

Stimmen, 2 Enthaltungen)  

- Erwachsene von 7,50 Euro            auf 9,00 Euro  

(41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung)  

- Familien von 10,50 Euro              auf 13,50 Euro  

(39 Ja-Stimmen; 3 Enthaltungen)  

- Partner von 9,00 Euro              auf 11,50 Euro  

(41 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung)  

- Fördermitglieder                bleibt bei 6,00 Euro  

(39 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 2 Enthaltungen)  

  

Zu TOP 6:  
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- Ehrennadeln neu beschaffen? Neuer Beschaffungspreis liegt bei ca. 1.000 Euro, da 

Abnahme von hohen Stückzahlen.   

Nach Diskussion der Gemeinschaft wird mit 42 Ja-Stimmen abgestimmt, dass keine neuen 

Ehrennadeln besorgt werden. Der Vorstand wird in den kommenden Sitzungen über neue 

Ehrungsformen nachdenken.    

  

Zu TOP 7:  

- Vom 03.08.18 – 05.08.2018 findet die Müden/Mosel-Fahrt statt. Anmeldungen bitte bis  

16.03.2018 an V. Nickel.   

  

- Janko Wollnik bedankt sich für den Tausch der bemängelten Duschköpfe in der 

Herrendusche in der Sporthalle.   

  

Ende der Versammlung: 22.10 Uhr   

  

  

Aufgenommen:            Gesehen:  

  

  

  

Marina Thiele             Markus Haydl  


